

Forschungstag Lateinamerika

Fr., 29.1.2016, 11.30-16.00

Die Doktorandinnen und Doktoranden zur lateinamerikanischen Literatur- und Kulturwissenschaft berichten aus ihren Projekten

11.30-12.30

Susanne Schütz

Propaganda y ataque – Handlungsstrategien in der anarchistischen Presse Perus

12.30-13.30

Siegfried Schuster

Mandarine oder Dissidenten? Mexikanische Essayisten und Intellektuelle der Moderne zwischen Identitätsstiftung und Kritik

13.30-14.00 kurze Kaffepause

14.00-15.00.

Sandra Miehlsbradt

Hermann Burmeister und die wissenschaftliche Urbanisierung Argentiniens

15.00-16.00

Peter Grüttner

Filmanalyse mit Lumiere, oder: Was man (nicht) sieht, wenn man brasilianische Filme sieht

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Th. Bremer